**EL UNIVERSAL** 

04-12-24

LEGISLATIVO



## "MINISTRA PIÑA NO ESTUVO A LA ALTURA DE LIDERAZGO DE LA SUPREMA CORTE"; GUTIÉRREZ LUNA CULPA A LA PRESIDENTA DE RADICALIZACIÓN



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que la ministra Norma Piña "no estuvo a la altura de liderazgo que debió haber tenido al interior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación".

Tras reunirse con 83 juezas, jueces, magistradas y magistrados, de diversas partes del país, señaló que los juzgadores están siendo más empáticos con el proceso para renovar el Poder Judicial, y acusó que antes no se logró lo anterior por la "radicalización" de Norma Piña.

"Yo creo que la ministra piña no estuvo a la altura de liderazgo que debió haber tenido al interior de la Suprema Corte en una coyuntura como esta, se radicalizó en rechazar la Reforma en lugar de ver cómo aportar y cómo abonar", declaró.

Gutiérrez Luna recordó a los asistentes que tienen pase directo, por lo que les pidió sumarse al proceso.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

04-12-24



LEGISLATIVO



"Tan teníamos la idea de que la mayoría de ellos participaran que en la reforma que hicimos les dimos el pase automático, eso fue lo que les dije, ellos no pasan por la insaculación, es decir, no queda en un tema de discurso", explicó.

El diputado morenista se pronunció sobre la ausencia de jueces y magistrados durante la inauguración de la XIX Asamblea General Ordinaria de la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia, en la que Norma Piña reconoció "una ausencia patente", y reprochó a quienes no acudieron.

Al respecto, Sergio Gutiérrez dijo que la ministra dejó de simpatizar con sus propios integrantes derivado de su radicalización.

"Lo que vimos en la ministra Piña fue una ausencia de liderazgo, una ausencia de autocrítica, una ausencia de visión social, un sectarismo, y una defensa de intereses y privilegios personalísimos, lo que no abonó a simpatizar con sus propios integrantes", concluyó.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ministra-pina-no-estuvo-a-la-altura-de-liderazgo-de-la-suprema-corte-gutierrez-luna-culpa-a-la-presidenta-de-radicalizacion/